
光里先生 

 

 

こんばんは(^_^) 

 

 

皇人の表紙を見て思うのは、統合だな思いました。 

 

 

今読むタイミングとしてｍシンクロしてて、ハイヤーマインド 

 

 

から来たと感じました。今すぐ変容する重要性と皇人になることが 

 

 

究極の核心だと思いました。よろしくお願いします<(_ _)> 

        

 


